
Chers adhérents, 
 

Avant toutes choses, nous espérons que vous allez tous bien. Alors que le Printemps est arrivé et que le 

soleil est au rendez-vous, nous savons combien pour vous, randonneurs, il est dur de ne pas aller 

marcher. Soyez patients...  

 

Nous vous écrivons afin de vous informer des dernières décisions prises en conseil d'administration, en 

concertation avec les animateurs. 

 

Le programme du trimestre prochain devait vous parvenir la semaine prochaine. Compte tenu du 

confinement et de sa durée indéterminée, nous préférons ne pas sortir de programme pour le prochain 

trimestre. Vous faire espérer des sorties qui n'auront pas lieu n'a aucun sens. Nous fonctionnerons donc 

de la façon suivante:  

• Dès lors que le confinement sera levé et la reprise de nos activités autorisée, chaque animateur 

vous communiquera semaine après semaine, la sortie proposée pour son groupe. Vous serez 

donc informés, par mail et/ou texto, de la sortie de la semaine pour chaque groupe et de ses 

modalités. Chaque animateur fera de son mieux également pour relayer les sorties des autres 

groupes et communiquer. L'idée est que l'animateur soit en mesure d'informer ses participants 

des autres sorties proposées chaque semaine. La communication doit fonctionner, il suffira aux 

animateurs de rester en contact et avec les outils que nous avons aujourd'hui, nous devrions y 

parvenir. Bernard relaiera également l'information grâce au site internet. Nous avons 

conscience toutefois que certains ne sont pas équipés ou ne sont pas adeptes de l'outil 

informatique et internet, il faudra pour ces personnes, et si elles souhaitent participer, qu'elles 

n'hésitent pas à téléphoner à l'animateur qui aura alors grand plaisir à lui répondre et lui 

fournir les détails de la sortie. Il faudra aussi que chaque adhérent, dès lors qu'il est au courant 

d'une sortie, n'hésite pas à diffuser l'information (les adhérents que vous croisez dans la rue, 

les adhérents qui habitent à côté de chez vous et que vous savez peu outillés...).  

• En ce qui concerne la sortie rando-tourisme que Jacqueline souhaitait organiser fin juin. Compte 

tenu de l'organisation nécessaire en amont et rendue impossible dans ces circonstances, nous 

préférons la reporter... sûrement après l'été. 

• Pour finir, parlons du repas de juillet au stade. La date est déjà bloquée au samedi 4 juillet midi. 

Merci de bien la noter car nous espérons bien vous retrouver tous à cette occasion et mesurer 

combien il est important de tous se réunir dans de si beaux moments. Certes, nous ne savons 

pas du tout quel sera le menu et surtout, si trouver un traiteur sera facile car beaucoup sont 

fermés à ce jour, mais peu importe, nous sommes certains que, ne serait-ce qu'un grand buffet 

froid vous fera sûrement plaisir. Il est évident que nous allons retrouver le plaisir des choses 

simples. L'essentiel sera de vous retrouver TOUS en bonne santé.... 

Prenez bien soin de vous et nous espérons vous retrouver au plus vite sur les sentiers...  

 

Bien amicalement... 

 

Le conseil d'administration 

 


